

LEBENSERFAHRUNG

Man hat wohl nach all den Jahren
doch so manches schon erfahren,
viel erlebt, ob Gutes, Schlechtes,
Zuträgliches, Ungerechtes.
All die vielen kleinen Dinge,
die das Dasein mit sich bringt.
Ja, die Tiefen, Höh`n des Lebens
und die Folgen eig`nen Strebens
ließen hoffen und verzagen.
Manchmal musste man sich fragen,
ob die Zukunft wohl gelinge,
wenn man um Verbess`rung ringt.

Man kann sich wohl glücklich wähnen,
gehörte man fürwahr zu denen,
die sich in der Freiheit sonnten,
viele auch genießen konnten,
die zufrieden war`n im Dasein,
mit dem, was es für sie bot,
die die Tiefen überwandten,
für Probleme Lösung fanden,
die, wenn Schwierigkeiten drohten,
jenen ihre Stirne boten,
und mit überzeugtem Ja – Nein
überwandten manche Not.

Glücklich dürfen sie sich schätzen,
die nicht nur durch`s Leben hetzen,
die nach links und rechts auch schauen,
und sich kleine Schlösser bauen,
die den Alltag auch genießen,
auch wenn es mal stürmt und kracht,
die ihren Weg ganz unverdrossen,
beschreiben können: „Hab`s genossen!“,
die dankbar sind für all die Gaben,
die sie so oft empfangen haben,
die jeden Tag aufs Neu begrüßen,
der Leben für sie sinnvoll macht. Chotu